

萱野東小校区タウンミーティングでの意見に対する回答

令和4年1月15日(土)午後2時開催

萱野東小コミセン

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類

内容	分類	回答
<p>教学の森はいつオープンするのか。</p>	②	<p>(子ども未来創造局 青少年育成室)</p> <ul style="list-style-type: none"> 令和4年7月に一部オープン、全面オープンは令和5年4月の見込みです
<p>今宮に住宅展示場ができるとの看板が掲示されている。国道171号の南側で農業をしているが、水路に影響はないのか。展示場入り口で渋滞が発生しないようどのように対策するのか。また、住民説明会は行う予定はあるのか。</p>	①	<p>(みどりまちづくり部 審査指導室)</p> <ul style="list-style-type: none"> 詳細については、これから事業者とまちづくり推進条例に基づく協議を行うこととなりますが、渋滞対策については、公道が渋滞しないような対策（例えば敷地内に滞留スペースを設けるなど。）について協議してまいります。 住民説明会は、近隣住民や水利組合等の利害関係者に対し、事業主が実施するもので、今後開発許可までに、説明会又は個別説明が行われるよう指導します。
<p>「箕面らしさ」「箕面ブランド」に農地の緑は欠かせない。農業公社を持っている唯一の市であるのだから、農業振興に引き続き取り組んで欲しい。</p>	①	<p>(みどりまちづくり部 農業振興課)</p> <p>(みどりまちづくり部 箕面産と食の推進室)</p> <ul style="list-style-type: none"> 農業公社は、農地の遊休化防止、新規就農者の育成、学校給食への箕面産野菜の供給など、本市の農業振興のみならず地産地消の推進に貢献しています。農業公社の活動は全国的にも珍しく、活動の効果を着実に積み上げているため、今後も農業公社が継続して活動できるよう市としても必要な支援を行っていきます。 また、箕面市で収穫される野菜及び地産地消への関心を深める契機として、箕面産野菜を使用した「みのおアイデアメニュー」を募集し、広く市民のかたへ発信しています。
<p>市民の関心は北大阪急行延伸にあるが、現状どうなっているのか。予定どおり令和5年に開通できるのか。</p>	①	<p>(地域創造部 鉄道延伸室)</p> <ul style="list-style-type: none"> 延伸工事は滞りなく進んでおり、延伸区間のうち、地下区間では、令和元年9月からシールドマシンによる掘削工事が始動し、掘削が完了したところからレール（軌道）を敷いています。そして、令和3年10月からは、「箕面船場阪大前駅」以北においてもレール（軌道）を敷く工事が始まりました。また、高架区間では、令和3年11月に橋脚の上に橋桁を架ける工事が完了し、全ての高架橋がつながりました。現在は、橋桁上に床版を作る工事や、「箕面萱野駅」のホームを作る工事を進めており、予定どおり令和5年度に開通する見込みです。

萱野東小校区タウンミーティングでの意見に対する回答

令和4年1月15日(土)午後2時開催

萱野東小コミセン

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類

内容	分類	回答
校区内に都市公園がなく、誰もが気軽に楽しめるような場所が見当たらない。住宅展示場ができるのであれば、そこがそのような場所になって欲しい。	①	(みどりまちづくり部 審査指導室) <ul style="list-style-type: none"> 住宅展示場は、計画としては「レジャー施設」であり、今後事業者とまちづくり推進条例に基づく協議を行います。広く市民のみなさんに活用いただけるものとなるよう指導してまいります。
市の公園整備の予算を増やせないか。相談しても優先順位が定められていることを理由に、断られることが多い。できるだけ要望を聞いて欲しい。	②	(みどりまちづくり部 公園緑地室) <ul style="list-style-type: none"> 公園の除草や剪定については、限られた予算の中で実施することから年1~2回が限界となるため、どの時期に実施するのが効果的か検討してまいります。 また、公園の利用に支障がある場合や周辺の住宅などに影響がある場合など必要に応じ、優先順位の高い箇所から実施していますが、予算や人員に限りがあるため、引き続き、効果的に実施する手法などについて検討してまいります。
新しい公園をもっと造って欲しい。	②	(みどりまちづくり部 公園緑地室) <ul style="list-style-type: none"> 箕面市の公園は誘致距離などを考慮すると、概ね市内をカバーしています。萱野東小学校区においても、公園の配置は、概ね充足しています。今後の新設公園は相当前に計画された、未開設の公園となります。 一方で、既存の公園につきましては、限られた予算の中で投資すべき公園を明確化するため、箕面市公園施設長寿命化計画を策定し、国の補助金などを活用しながら、利用者の多い近隣公園などを中心に老朽化した遊具の更新などのリニューアルを進めているところです。
箕面の観光資源は「滝、紅葉、サル」しかない。京都は観光資源が豊富であり、年中観光客が訪れている状態だが、ここに至るまで京都はかなりの努力をしてきた。箕面市も、京都から観光施策について学んではどうか。	②	(地域創造部 箕面営業室) <ul style="list-style-type: none"> 本市には、美しい自然や景観のほかにも史跡や文化財などの歴史・文化資産があり、ボランティアによるガイドなども行われています。 これら本市が有する観光資源の活用など、本市のさらなる観光施策の充実発展に向け、ご指摘いただいた京都をはじめとする他市先進事例等も参考に、来年度「(仮称)箕面観光戦略」の策定に取り組んでまいります。